



Besuch von Bürgermeister Volle

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung durfte der Bürgerverein Herrn Bürgermeister Tobias Volle begrüßen. Herrn Volle untersteht das städtische Dezernat II mit den Bereichen Planen, Bauen, Umwelt und Kultur. Im Rahmen seines Amtsantritts hatte Herr Volle den Wunsch geäußert, die Pforzheimer Stadtteile und ihre Bürgervereine kennen zu lernen.



Nachdem er den Weg ins CVJM-Gemeindezentrum gefunden hatte, erhielt er vom Vereinsvorstand Christian Zak einen kurzen Einblick in die Geschichte des Mäuerachs mit der Wiederbesiedlung nach dem Zweiten Weltkrieg. Außerdem wurde ihm die Arbeit des Bürgervereins im zurückliegenden Jahr vorgestellt.

Herr Pfarrer i.R. Böcking erläuterte als Hausherr das große Engagement des CVJM Eutingens und seiner Unterstützer zum Erhalt des Gemeindezentrums. Anschließend durfte endlich Herr Volle das Wort ergreifen. In einer sympathisch aufgeschlossenen Art beschrieb er seine Eindrücke aus den „ersten 100 Tagen“ in seiner neuen Funktion als Bürgermeister. Er schilderte -für Außenstehende oftmals überraschende- Situationen aus seinem Arbeitsalltag, sein Bemühen, eine andere, offene Kultur des Miteinanders in seinen Ämtern etablieren zu wollen und erzählte von aktuellen



Projekten. Auch gewährte er Einblicke in seinen bisherigen Werdegang als selbständiger Immobilienbewerter und in sein Familienleben. Selbstverständlich stellte er sich auch den Fragen des Publi-

kums z. B. hinsichtlich der aktuellen Innenstadtentwicklung. Großes Expertenwissen zeigte er bei der umstrittenen Grundsteuerreform, wobei er auf seine Erfahrungen als Vorsitzender des Gutachterausschusses der Stadt Calw zurückgreifen konnte. Wir danken Herrn Volle für seinen Besuch und wünschen ihm weiterhin viel Elan und Freude bei den kommenden Aufgaben.
Chr.Z.

Mitgliederversammlung 2024

Am 22.10.2024 fand im CVJM-Gemeindezentrum die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Der 1. Vorstand begrüßte die anwesenden Mitglieder. Gemeinsam wurde der Verstorbenen gedacht. Anschließend gab der Vorstand im Jahresbericht Rechenschaft über seine Arbeit. Dabei wurden alle Vereinsaktivitäten der vergangene zwölf Monate vorgestellt. Schatzmeister Gerhard Maulbetsch präsentierte die Finanzzahlen. Zwar hatte das Wetter beim Sommerfest das Ergebnis wortwörtlich etwas verwässert, dennoch konnte der Verein auch dieses Mal wieder ein kleines Plus verzeichnen und sieht sich finanziell gut für die Zukunft aufgestellt. Verena Meixner-Flaig und Klaus Sowoidnich hatten die Kassenführung geprüft und konnten unserem Schatzmeister eine hervorragende Arbeit attestieren. Infolge dessen konnte Gunnar Gstettenbauer die Mitglieder um die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstands bitten, die auch gewährt wurde. Leider musste der Bürgerverein an diesem Abend seine langjährigen und verdienten Vorstandsmitglieder Andreas Pfältzer, Rouven Bach und Timo Gabelmann verabschieden. Glücklicherweise konnte diese Lücke durch Sigrid Haase, Felix Bogner und Michael Ullmann wieder gefüllt werden.



Neu im Vorstand Michael Ullmann, Sigrid Haase und Felix Bogner

Sie wurden als Beisitzer/in in den Vorstand gewählt. Im Rahmen der turnusmäßigen Wahlen wurde auch der restliche Vorstand von den Mitgliedern in seinem Amt bestätigt.
Chr.Z.

Pokalschießen der Eutinger Vereine

Am Sonntag, den 13. Oktober fand im Schützenhaus des KKS Eutingen e.V. wieder das traditionelle Pokalschießen der Eutinger Vereine statt. Gleich zu Beginn um 9.30 Uhr traf sich das Team des Bürgervereins, um wie in den vergangenen Jahren am Pokalschießen teilzunehmen. Wir konnten diesmal nur eine Mannschaft stellen. Vier Schützen bildeten die Mäueracher Gruppe, die vom 1. Vorsitzenden Christian Zak betreut wurde. Geschossen wurde mit dem Kleinkaliber-Repetiergewehr aus 25 Meter Entfernung auf die Zielscheibe. Jeder Schütze erhielt sechs Schüsse, von denen die besten fünf gewertet wurden. Insgesamt nahmen 21 Mannschaften am Turnier teil. Der Bürgerverein erzielte mit 128 Ringen den 7. Platz Punktegleich mit dem Obst- u. Gartenbauverein, der mit ebenfalls 128 Pkt. den 6. Platz belegte. Somit war noch ein Achtungserfolg erreicht. Auf jeden Fall hat es den Teilnehmern wieder viel Spaß gemacht. Kai Podewski (im Bild links) war mit 48 Ringen der beste Schütze in unserem Team. Den 1. Platz bei den Eutinger vereinen belegte der Vdk1 mit sagenhaften 149 Punkten.



Unser diesjähriges Team betreut durch den Vorsitzenden Chr. Zak

Am 8.11. 2024 Laternenfest der Kita Schwabennest



Der Bürgerverein wird wieder mit einem Pavillon auf dem Gelände des Gemeindezentrums vertreten sein und wieder Glühwein und Punsch anbieten. Mit dem Erlös unterstützt der Bürgerverein die Arbeit des Kindergartens.

Unser Weihnachtsbaum erstrahlt!

Voranzeige: Am 1.12. (1.Advent) findet wieder unser Treffen um 18 Uhr am Weihnachtsbaum statt. Es gibt wieder Glühwein, Kinderpunsch und Weihnachtsgebäck. Der Musikverein Eutingen spielt wieder Weihnachtlieder, die auch mitgesungen werden können.

Whisky-Tasting am Samstag den 16.11.

Ein wahrhaft hochprozentiger Event erwartet uns am 16.11. um 18:00 Uhr im CVJM-Gemeindezentrum. Moritz Burger, Felix Bogner und Michael Ullmann laden gemeinsam mit „Johann's Gschmacksach“ zu einem Tasting mit 7-8 Whisky-Sorten ein! Der Bürgervverein sorgt für ein Vesper. Anschließend stehen die geöffneten Flaschen für eine freie Verkostung zur Verfügung. Zur besseren Planung bitten wir um eine **verbindliche Anmeldung bis 10.11.24 an**

Kontakt@buergerverein-maeuerach.de. Es fällt ein Kostenbeitrag von 45,00 EUR je Teilnehmer an, der vor Ort beglichen wird.

Private Igelpflege Dürren



Sie haben einen Verletzten oder hilfsbedürftigen Igel Gefunden.....

....dann schiern Sie ihn bitte umgehend, damit er nicht entwischen kann. Am besten in einem hohen Karton mit einem Handtuch zum Verstecken.

Im Winter, wenn möglich mit Wärmequelle transportieren. Bitte füttern Sie den Igel nicht, sondern setzen Sie sich bitte umgehend mit mir in Verbindung. Bitte keine Selbstversuche, hilfsbedürftige Igel brauchen professionelle Hilfe von unserer neuen Igelstation.

Nicole Heinrich, Friedenstrasse 22,
75248 Ölbronn-Dürren,
Tel. 07237/484326 oder
Handy 0171/1289372

